



梨園



学校教育目標 なかよく かしく たくましく ～かかわりながら～

学校 HP QRコード

ほぼ毎日更新!

元気・やる気・根気 3つの気持ち 3ッキーで頑張る子 校長 小久保 崇

充実した夏休みを!

子どもたちが育てている野菜や朝顔、ゴーヤなど順調に成長しています。子どもたちが一生懸命育てているからですね。我々職員も子どもたちを育てるためにあの手この手を使い、日々努力をしています。この夏休みは研修にいそしみ、2学期も子どもたちをよりよく成長させようと頑張ります。

子どもたちが七夕飾りに書いた願いが叶いますよう、充実した夏休みにご協力いただければ幸いです。



安全な夏休みを過ごすために

夏休み中、小学生の交通事故、水難事故、車内放置、不審者の声かけ、熱中症などのニュースを耳にするたびに「保護者は、友だちは、学校は」と考えてしまいます。学校では様々な観点、時期に合わせて安全について伝えてはいますが、ご家庭でも夏休みの過ごし方について、よく話し合っただけであればと思います。3つ車のお世話にならないよう行動してほしいものです(救急車、消防車、パトカー)



サイエンスショーから理科へ

理科学習への興味と、夏休み中の科学工夫作品への啓発活動として、サイエンスショーを実施しました。市川市鬼高にある「現代産業博物館」の方を講師に、低学年は「風の利用」、高学年は「水圧実験」で理科への関心を高めました。作品展は工作、論文、標本の3部門です。工作は電気、磁石、モーター、蓄電池、ソーラー、LED、風力などを使うとよいです。市販のキット作品はNGです。論文は日常生活での疑問をスタートにして研究します。「なぜ、こうなるのだろう」という疑問です。また、生物の成長記録も変化が見られ楽しいです。標本は生物なら何でもできます。昔、木の皮の標本を作った教え子がいました。他とは違った視点が大事です。



9月当初の行事予定
(詳しくは9月に改めてお知らせします)

2日	月	朝会 3校時日課
3日	火	給食開始
4日	水	委員会活動(5, 6年)
9日	月	3年生校外学習
10日	火	全校道徳の日
11日	水	定例研 4校時日課
12日	木	学習参観 懇談会(Teams)

○パリオリンピック○

この夏休みはパリオリンピックが楽しみです
ね。子どもたちは、どの競技に興味があるの
でしょうか。自国や他国の選手、好きな競技、知
らなかった競技を観て将来への興味をもてたら
いいですね。

大町小からも将来のオリンピック選手が誕生
することを楽しみにしています。

お願いとお知らせ

◆高学年は家庭科で学んだことを実践するよい時期です。ぜひ、夏休みにチャレンジさせてください。

■夏休みは、作文、読書感想文、絵画などのコンクールに応募できるよう声かけ、支援をお願いします。きつ
と何か新たな発見があるはずですよ。何もしなければ、何も起きませんし変わりませんから。別紙として配付
された一覧表に募集内容が紹介されていますので、お子さんと相談してみたいかがでしょうか。

なお、生成AIなどは、参考程度にして、丸写ししないようご家庭でも指導をお願いします。

●学校評価へのご協力ありがとうございました。いただいたご意見をもとに学校運営を改善してまいります。

□最近、耳にして感心したことです。

「子どもがいつまでも覚えていること」

- ・抱っこや手をつないだぬくもり
- ・名前を呼んでくれた親の声
- ・病気の時に看病してくれたこと
- ・送り迎えをしてくれたこと
- ・習い事を応援してくれたこと
- ・辛いときに味方になって一緒に考えてくれたこと
- ・帰りが遅くなっても起きて待っていてくれたこと
- ・進路に悩んだとき相談にのってくれたこと
- ・作ってくれた好物の味
- ・一生懸命働いてくれたこと

皆さんは、いかがですか。



夏休みにチャレンジしよう

最終日の朝会で次の話をしました。

「一つできることを増やそう」

「オリンピックを見てスポーツ関係に興味をもとう」です。

校長先生からはバスケットボールの紹介
をしました。

詳しくはお子さんに確認して
みてください。

